

## MENSAJE

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**  
**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**  
**“FORO SEGURIDAD, DEMOCRACIA Y COMERCIO**  
**FUSADES Y UNIVERSIDAD DE CHICAGO**  
**MARTES 30 DE OCTUBRE 2007**

ES UN GRAN HONOR PARA ESTE SERVIDOR, DAR UNAS BREVES PALABRAS Y DECLARAR INAUGURADO ESTE FORO QUE REÚNE A DOS PRESTIGIOSAS INSTITUCIONES DEDICADAS AL PENSAMIENTO CONSTRUCTIVO Y POR SUPUESTO LA BIENVENIDA A LOS COLEGAS, RECIBAN DEL PUEBLO SALVADOREÑO UNA CÁLIDA BIENVENIDA.

FELICITO ESTA INICIATIVA DE LA FUNDACIÓN SALVADOREÑA PARA EL DESARROLLO FUSADES, QUE MUY OPORTUNAMENTE CREA ESPACIOS PROPICIOS PARA ESTIMULAR LA FUERZA DE LAS IDEAS. ESTOY SEGURO QUE DE AQUÍ SALDRÁN POSTULADOS PRODUCTIVOS PARA ABONAR A LA CONSOLIDACIÓN DEL DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL DE CENTROAMÉRICA.

QUIERO AGRADECERLES A LOS ESTIMADOS AMIGOS PRESIDENTES, POR HABER ATENDIDO NUESTRA INVITACIÓN. ES UN HONOR TENERLOS DE NUEVO EN ESTA SU CASA, ADEMÁS NOS DA MUCHO GUSTO QUE EN ESTA OCASIÓN FUSADES, ORGANICE ESTE FORO CON LA PRESTIGIOSA ESCUELA HARRIS, DE POLÍTICA PÚBLICA DE LA UNIVERSIDAD DE CHICAGO. SABEMOS QUE HAN VENIDO VARIOS DE SUS MEJORES ACADÉMICOS Y ESO NOS LLENA DE ENTUSIASMO. NOS COMPLACE QUE ELLOS VEAN A LA CENTROAMÉRICA QUE POR AÑOS, FUE UN TRASPATIO DE COMBATES, CONVERTIDA HOY EN UNA REGIÓN QUE LUCHA POR LA MODERNIDAD, POR SALIR DE LA POBREZA Y POR LA PUJANZA EN EL DESARROLLO.

QUIERO SOLAMENTE HACER ALGUNAS REFLEXIONES PARA COMPARTIR CON USTEDES, PALABRAS IMPORTANTES CON EL FIN DE ABONAR A ESTA DISCUSIÓN SOBRE TEMAS DE RELEVANCIA MAYOR, COMO SON LA SEGURIDAD, LA DEMOCRACIA Y EL COMERCIO. QUISIERA COMENTAR BREVEMENTE ALGUNOS PUNTOS QUE PARA MÍ SON FUNDAMENTALES.

DESDE SU INDEPENDENCIA, CENTROAMÉRICA HA SIDO UN TERRITORIO EN PERMANENTE CONSTRUCCIÓN Y EVOLUCIÓN. SIGUE VIVO EL SUEÑO DE TENER EL BLOQUE CENTROAMERICANO EL CUAL SE VA CONCRETANDO PAULATINAMENTE.



DEFINITIVAMENTE RECONOCEMOS QUE LA INTEGRACIÓN ES UN PROCESO LÓGICO E HISTÓRICAMENTE NECESARIO Y, HOY DÍA, ADEMÁS ACEPTAMOS QUE ES UNA CONDICIÓN INEVITABLE DE CARA A LA GLOBALIZACIÓN.

A DISTINTOS RITMOS, LOS PAÍSES CENTROAMERICANOS HEMOS AVANZADO EN LOS TEMAS QUE DAN FORTALEZA AL MOVIMIENTO INTEGRACIONISTA. HEMOS AVANZADO EN LA UNIÓN ADUANERA, LA INTERCONEXIÓN ENERGÉTICA, DE TELECOMUNICACIONES Y FACILIDADES MIGRATORIAS. CREO QUE TODOS LOS LÍDERES DE LA REGIÓN, TENEMOS UN FUERTE DESEO POR INTEGRARNOS, PROCURAR EL PROGRESO DE NUESTROS PAÍSES Y COMBATIR DE FORMA CONJUNTA LOS FLAGELOS COMUNES QUE OBSTACULIZAN NUESTRO PROGRESO.

SOMOS CONSCIENTES QUE NUESTROS PAÍSES ESTÁN AMENAZADOS A DIARIO POR PROBLEMAS COMO EL CRIMEN ORGANIZADO, EL TERRORISMO, LA NARCOACTIVIDAD Y EL TRÁFICO Y TRATA DE PERSONAS. ADEMÁS DEL PROBLEMA PRINCIPAL QUE ES LA LUCHA CONTRA LA POBREZA.

POR ESA RAZÓN, EN DISTINTAS CUMBRES Y REUNIONES MINISTERIALES HEMOS TRABAJADO COMO REGIÓN PARA CREAR LOS INSTRUMENTOS QUE LE CIERREN ESPACIO A ESAS Y OTRAS AMENAZAS. HOY MÁS QUE NUNCA, UNIRNOS DEBE SIGNIFICAR LUCHAR EN CONJUNTO CONTRA ESTOS MALES.

LA CONSTRUCCIÓN DEL ANDAMIAJE DEMOCRÁTICO EN CENTROAMÉRICA QUE SIGUE EN PROCESO DE CONSOLIDACIÓN. ES PRECISAMENTE UN PROCESO DE CONSTRUCCIÓN DEMOCRÁTICA, EL CUAL NO HA SIDO FÁCIL PORQUE VARIOS DE NUESTROS PAÍSES INCLUYENDO EL MIÓ, ESTUVIERON EN GUERRAS DURANTE LARGOS PERÍODOS DE TIEMPO. EN EL CASO DE EL SALVADOR TUVIMOS 15 AÑOS DE GUERRA CIVIL, QUE TUVO SERIAS CONSECUENCIAS.

MUCHAS VECES EN EL ANÁLISIS SE OLVIDA DE DÓNDE VENIMOS. AQUÍ TUVIMOS UNA GUERRA QUE DESTRUYÓ INFRAESTRUCTURA Y ADEMÁS NUESTRO TEJIDO SOCIAL Y BUENA PARTE DE NUESTRA CONFIANZA. SE OLVIDA QUE TODAVÍA NO HEMOS TERMINADO DE RECONSTRUIR LOS DESTROZOS FÍSICOS Y MORALES DE ESTE CONFLICTO.

HAGO ESTA REFERENCIA AL PASADO DESDE UNA PERSPECTIVA HISTÓRICA QUE EXPLICA MUCHAS DE LAS SITUACIONES ACTUALES. NO PODEMOS HABLAR DE LOS RETOS EN MATERIA DE SEGURIDAD, DEMOCRACIA Y COMERCIO, SIN INCLUIR EN EL ANÁLISIS LAS SECUELAS DEL PASADO.

Y AQUÍ DESEO TOCAR EL TEMA DE LA SEGURIDAD. NO PODEMOS ABRAZAR LA ILUSIÓN DE RESOLVER EL PROBLEMA DE LA VIOLENCIA, LA DELINCUENCIA Y LA INSEGURIDAD, SI NO TOMAMOS EN CUENTA LA TRISTE DESCOMPOSICIÓN DE MILES DE FAMILIAS DURANTE

LOS AÑOS OCHENTAS. NO SE PUEDE RESOLVER DE TAJO EN UN PAR DE AÑOS, UN PROBLEMA QUE LLEVA MUCHÍSIMOS GESTÁNDOSE Y ESPARCIÉNDOSE COMO UN CÁNCER SIN CONTROL.

DEBIDO A LAS HERENCIAS DE RUPTURA SOCIAL Y MORAL, EL PAÍS SE CONVIRTIÓ EN UN LABORATORIO DONDE LAS ORGANIZACIONES DEL CRIMEN ENCONTRARON CONDICIONES QUE LES FAVORECIERON. HOY ADEMÁS DE COMBATIR ESTO, DEBEMOS COMBATIR EL FENÓMENO DE LAS MARAS, QUE COMENZARON COMO PANDILLAS JUVENILES DE BARRIO, Y HOY SON MAFIAS CRIMINALES, QUE EN ALGUNOS CASOS CONTROLAN ROBO DE CARROS DESDE LAS CÁRCELES, REDES DE NARCOTRÁFICO Y EL NEGOCIO DE ASESINATOS POR ENCARGO.

EN EL SALVADOR ESTAMOS HACIENDO LO QUE DEBEMOS ADENTRO DEL MARCO DE LA LEY Y CON BASE A LOS LIMITADOS RECURSOS MATERIALES Y HUMANOS CON LOS QUE HEMOS CONTADO. LUCHAMOS CONTRA VACÍOS LEGALES Y MUCHA APATÍA. HEMOS TRATADO DE HACER EQUIPO CON TODAS LAS INSTANCIAS DEL ESTADO, PARA QUE LA APLICACIÓN DE JUSTICIA SEA MÁS OPORTUNA Y TENEMOS BUENOS RESULTADOS.

EL TEMA ES COMPLEJO ADEMÁS PORQUE DEBIDO A LA GUERRA SUFRIMOS UNA GRAVE EROSIÓN DE VALORES HUMANOS. EN EL CAMINO, SE EROSIONARON VALORES FUNDAMENTALES QUE LE DAN SOSTENIMIENTO A LAS DEMOCRACIAS.

EN LOS ÚLTIMOS MESES, DESPUÉS DE DARLE UN GIRO A LA ESTRATEGIA Y DESPUÉS DE VENCER EL IMPASE DE UNA DELIBERADA OBSTACULIZACIÓN DE RECURSOS, HEMOS COMENZADO A REVERTIR EL TEMA Y ESTAMOS VIENDO RESULTADOS ALENTADORES. PERO SIN DUDA, ESTA ES UNA LUCHA QUE APENAS COMIENZA. Y ES UNA LUCHA QUE TAMBIÉN LOS PRESIDENTES CENTROAMERICANOS ESTAMOS ABORDANDO DE MANERA CONJUNTA.

EN EL TEMA DE LA DEMOCRACIA, DEBO DECIR QUE CENTROAMÉRICA HA AVANZADO MUCHÍSIMO. EN EL SALVADOR, DESDE QUE CALLAMOS LAS ARMAS Y FIRMAMOS LA PAZ HACE CASI 16 AÑOS, LOS SALVADOREÑOS HEMOS DADO ENORMES PASOS DE RECONCILIACIÓN, TRANSFORMACIÓN SOCIAL, CONSTRUCCIÓN DEMOCRÁTICA Y REPARACIÓN DE LAS BASES QUE FUNDAMENTEN EL CRECIMIENTO ECONÓMICO Y LA ARMONÍA Y LA PAZ SOCIAL.

HOY TENEMOS UNA CRECIENTE CLASE MEDIA, MUCHAS INSTITUCIONES QUE FUNCIONAN, UN SISTEMA POLÍTICO ABIERTO Y UNA SERIE DE CONDICIONES QUE PRIVILEGIAN LA SUPERACION DE LA PERSONA. PARTICULARMENTE EN NUESTRO GOBIERNO, HEMOS HECHO UNA GESTIÓN CON AMPLIO SENTIDO HUMANO, QUE COLOCA POR DELANTE LO SOCIAL.



HEMOS TRANSFORMADO LA INSTITUCIONALIDAD DEL PAÍS Y SE RECONSTRUYÓ EL ANDAMIAJE POLÍTICO. SE DESMONTARON LOS MECANISMOS DE LA GUERRA CIVIL, BAJO UN ESQUEMA PROPIO AUSPICIADO POR LAS NACIONES UNIDAS Y POR LOS PAÍSES AMIGOS.

TAMBIÉN SE ABRIERON ESPACIOS PARA DAR PIE A UNA REFORMA POLÍTICA Y A UNA APERTURA DEMOCRÁTICA QUE LE DIO LEGITIMIDAD AL ESPÍRITU DE RECONCILIACIÓN Y PERDÓN QUE TENÍAN LOS ACUERDOS DE PAZ. SE DESMILITARIZARON TODAS LAS ENTIDADES DE SEGURIDAD Y OTRAS INSTITUCIONES PÚBLICAS.

ASÍ, DE LA GUERRA PASAMOS A UN SISTEMA DEMOCRÁTICO CON AMPLIAS LIBERTADES QUE HA SIDO MUY ESTABLE EN LOS ÚLTIMOS 16 AÑOS. HOY TENEMOS UN SISTEMA POLÍTICO ABIERTO, PLURAL Y PARTICIPATIVO.

LOS SALVADOREÑOS HEMOS LOGRADO TRANSFORMAR AL PAÍS EN LOS ÚLTIMOS 20 AÑOS GRACIAS A LA ESTABILIDAD Y UNA CLARA VISIÓN DE FUTURO. A PARTIR DEL AÑO 89, CUATRO DISTINTAS ADMINISTRACIONES DEL GOBIERNO CENTRAL HAN CONSTRUIDO UNA NACIÓN MODERNA Y A PARTIR DE UN PROYECTO DE PAÍS COMÚN Y DENTRO DE UN MARCO DE LIBERTADES, JUEGO DEMOCRÁTICO, APERTURA ECONÓMICA Y APERTURA POLÍTICA.

LOS ÉNFASIS DE LOS ÚLTIMOS CUATRO GOBIERNOS DE EL SALVADOR HAN VARIADO, PERO TODOS HAN CONSTRUIDO SOBRE LOS MISMOS PRINCIPIOS. NINGUNO HA DESTRUIDO, TODOS HAN CONSTRUIDO SOBRE LO LOGRADO. HAN CAMBIADO LO QUE ERA NECESARIO MEJORAR O CORREGIR, PERO SIEMPRE EN UN AFAN CONSTRUCTIVO.

EL PAÍS HA VIVIDO EN UN MODELO DE LIBERTADES QUE DÍA A DÍA PERFECCIONAMOS Y NUTRIMOS CON LA EXPERIENCIA QUE DAN TANTO LOS ERRORES COMO LOS ACIERTOS. ESA CONTINUIDAD NOS HA DADO ESTABILIDAD Y NOS HA PERMITIDO QUE LAS REFORMAS QUE EMPRENDIMOS HAYAN PENETRADO EN LA INSTITUCIONALIDAD DEL PAÍS Y HAYAN COMENZADO A GENERAR BENEFICIOS EN LA CALIDAD DE VIDA DE NUESTRA GENTE.

DE IGUAL FORMA HEMOS VISTO COMO EL JUEGO DEMOCRÁTICO SE HA INSTAURADO CON NORMALIDAD EN TODOS LOS PAÍSES DE LA REGIÓN. ATRÁS HAN QUEDADO LOS TIEMPOS DE INCERTIDUMBRE, DE DICTADURAS, DE AUTORITARISMO Y DE DECISIONES REÑIDAS CON LA VOLUNTAD DE LOS CIUDADANOS.

TODOS ESTAREMOS DE ACUERDO EN CENTROAMÉRICA TODAVÍA NOS HACE FALTA NICHOS TRECHOS POR RECORRER, PERO CIERTAMENTE DEBEMOS CELEBRAR QUE HOY TENEMOS UN CLIMA DE APERTURA DEMOCRÁTICA Y MAYORES POSIBILIDADES DE DESARROLLO SOCIAL Y ECONÓMICO.



POR ÚLTIMO, EN EL TEMA DEL COMERCIO Y EL CRECIMIENTO ECONÓMICO, LA MAYORÍA DE LOS GOBIERNOS DE CENTROAMÉRICA HEMOS IDO ADAPTÁNDONOS A LA NUEVA REALIDAD ECONÓMICA DEL MUNDO. HEMOS COMPRENDIDO QUE NUESTROS PAÍSES REQUIEREN UNA GESTIÓN DE GOBIERNO FACILITADORA, GENERADORA DE CONDICIONES AMIGABLES A LA INVERSIÓN. LA NUEVA COMPETENCIA SIN FRONTERAS REQUIERE QUE LOS GOBIERNOS FACILITEMOS LOS NEGOCIOS EN LUGAR DE ENTORPECERLOS, SIEMPRE EN UN MARCO DE LIBERTADES, REGLAS CLARAS Y ORDENADAS

EL MUNDO SE VOLVIÓ PEQUEÑO Y SE ABRÍÓ DE PAR EN PAR. YA NO IMPORTA EL TAMAÑO NI LAS FRONTERAS. HOY IMPORTA LA EFICIENCIA, LA AGILIDAD Y LA DISPOSICIÓN MENTAL PARA LANZARNOS A HACER COMERCIO CON EL RESTO DEL MUNDO. HEMOS DADO PASOS IMPORTANTES EN ESE SENTIDO, ESPECIALMENTE A TRAVÉS CON LOS TRATADOS QUE NUESTROS PAÍSES HAN FIRMADO CON OTROS PAÍSES Y EL QUE LA REGIÓN FIRMÓ CON ESTADOS UNIDOS.

EN EL SALVADOR, A UN AÑO Y MEDIO DE HABER ENTRADO EN VIGENCIA, EL CAFTA, ESTE TRATADO HA REFLEJANDO RESULTADOS EN EL CRECIMIENTO DE NUESTRAS EXPORTACIONES, EN LA APERTURA DE OPORTUNIDADES DE INVERSIÓN Y EN EL NACIMIENTO DE UNA CULTURA EXPORTADORA DONDE SE ESTABA ADHIRIENDO PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS, QUE SE ESTÁN ENCADENANDO PROCESOS PRODUCTIVOS MUNDIALES. MUCHOS DE NUESTROS PRODUCTOS, HAN DUPLICADO SUS NIVELES DE EXPORTACIÓN AL ABRIRSE LAS FRONTERAS; LO QUE MÁS HA CRECIDO ES LA EXPORTACIÓN NO TRADICIONAL.

EN SINTONÍA CON ESTA APERTURA AL MUNDO, EL SALVADOR ESTÁ VIVIENDO UNA DE LAS TRANSFORMACIONES MÁS PROFUNDAS DE SU HISTORIA. DESDE FINALES DE LOS OCHENTA, ESTAMOS VIVIENDO UNA EVOLUCIÓN ECONÓMICA QUE NOS ESTÁ CONVIRTIENDO EN UN PAÍS DE SERVICIOS, PERO CON UNA CRECIENTE BASE DE EMPRESAS PEQUEÑAS Y MEDIANAS DESARROLLANDO UNA CULTURA EXPORTADORA.

SOMOS UNO DE LOS PAÍSES CON MAYORES LIBERTADES ECONÓMICAS EN LATINOAMÉRICA, DE ACUERDO A LA HERITAGE FOUNDATION. SOMOS UNO DE LOS CINCO PAÍSES CON LAS TASAS DE INTERÉS MÁS BAJAS, TENEMOS UNA DE LAS MÁS BAJAS INFLACIONES, Y SOMOS UNO DE LOS TRES PAÍSES DE AMÉRICA LATINA CON GRADO DE INVERSIÓN.

EN EL RANKING DEL FORO ECONÓMICO MUNDIAL, SOMOS UNO DE LOS TRES PAÍSES EN LATINOAMÉRICA QUE MENOS REGULACIONES GUBERNAMENTALES TIENE; ESTAMOS ENTRE LOS PRIMEROS CUATRO EN COMPORTAMIENTO ÉTICO CORPORATIVO Y ADEMÁS SOMOS UNO DE LOS PAÍSES MENOS ENDEUDADOS Y DE MENOR GASTO GUBERNAMENTAL EN LA REGIÓN.



EN LA ÚLTIMA PUBLICACIÓN DEL REPORTE DOING BUSINESS DEL BANCO MUNDIAL, EL SALVADOR ESTÁ EVALUADO COMO UNO DE LOS PAÍSES MÁS REFORMISTAS EN LA FACILITACIÓN DE NUEVOS NEGOCIOS, EN LOS ÚLTIMOS AÑOS HEMOS PASADO DE CASI 120 DÍAS A MENOS DE 20 PARA INICIAR UN NEGOCIO.

ESA POSICIÓN FAVORABLE EN TÉRMINOS DE NUESTRAS CONDICIONES DE COMPETITIVIDAD SE ESTÁN REFLEJANDO EN TRES GRANDES FRUTOS: EN EL CRECIMIENTO ECONÓMICO A UN RITMO CONSISTENTE, EN LA LLEGADA DE INVERSIÓN EXTRANJERA Y EN LA MEJORÍA EN LA CALIDAD DE VIDA DE TODOS Y TODAS LAS SALVADOREÑAS, ESPECIALMENTE DE AQUELLOS QUE ESTÁN EN LA BASE DE LA PIRÁMIDE SOCIAL.

EN LOS ÚLTIMOS TRES AÑOS, HEMOS REVERTIDO LA TENDENCIA DE BAJAS TASAS DE CRECIMIENTO QUE PREVALECIÓ DESDE MEDIADOS DE LA DÉCADA PASADA, CUANDO ESTABAN DESARROLLÁNDOSE Y AFIANZÁNDOSE LA PRIMERA Y SEGUNDA FASE DE REFORMAS, INICIADAS A PRINCIPIOS DE LOS NOVENTAS.

EN EL 2006 OBTUVIMOS LA MAYOR TASA DE CRECIMIENTO EN LOS ÚLTIMOS 10 AÑOS Y LA TENDENCIA CONTINÚA HACIA ARRIBA. A PESAR DE LAS CONDICIÓN EXTERNAS COMO EL PRECIO DEL PETRÓLEO, QUE ES TAN POCO FAVORABLES.

CREO QUE EL CAMINO QUE DEBEMOS SEGUIR EN CENTROAMÉRICA ES EL DE LA PROSPERIDAD CON EQUIDAD Y COHESIÓN SOCIAL. TODOS HABLAMOS DE LA COMPETITIVIDAD, PERO MUCHAS VECES HEMOS OLVIDADO LAS CONDICIONES DE POBREZA Y MARGINALIDAD SOCIAL EN QUE VIVEN MUCHOS DE NUESTROS CIUDADANOS. Y CREO QUE ALLÍ ESTÁ EL RETO, EN ELEGIR SISTEMAS ECONÓMICOS DONDE IMPERE LA COMPETITIVIDAD, PERO DE UNA FORMA INCLUYENTE, EN UN MARCO DE DIGNIDAD HUMANA.

EN CENTROAMÉRICA HEMOS TENIDO AVANCES EN ESE SENTIDO. SOMOS UNA REGIÓN ESTABLE, DONDE LAS DEMOCRACIAS ESTÁN FUNCIONANDO Y MADURANDO, NUESTRAS ECONOMÍAS ESTÁN CRECIENDO Y NUESTRAS POBLACIONES ESTÁN MEJORANDO, PERO DEBEMOS METER EL ACELERADOR. EL RITMO TODAVÍA NO ES EL ADECUADO. TAMBIÉN HEMOS AVANZADO EN NUESTRO PROCESO DE INTEGRACIÓN, PERO FALTA MUCHO TRECHO QUE CAMINAR, DEBEMOS CAMINAR MÁS RÁPIDO. A EUROPA LE TARDÓ 50 AÑOS Y LO VAN LOGRANDO Y TODAVÍA LE FALTA MUCHO TRECHO POR RECORRER,

BASADO EN NUESTRA HISTORIA COMPARTIDA Y RECONOCIENDO NUESTROS ERRORES DEL PASADO, DEBEMOS CONSTRUIR SOCIEDADES MÁS JUSTAS Y MÁS HUMANAS QUE POSIBILITEN HACER REALIDAD LA CONVICCIÓN QUE TENEMOS DE ESTAR UNIDOS; PORQUE NO HAY INTEGRACIÓN SIN VOLUNTAD POLÍTICA, NO HABRÁ INTEGRACIÓN SIN

UNA EJECUCIÓN EFECTIVA DE QUIENES TIENEN EN SUS MANOS VOLVERLA REALIDAD DÍA CON DÍA.

EL SECTOR PRIVADO Y LOS GOBIERNOS QUE CREEMOS EN LAS LIBERTADES, TENEMOS UN PAPEL IMPORTANTE QUE JUGAR EN EL FUTURO DE NUESTROS PUEBLOS, QUE ARRASTRAN MUCHAS CARENCIAS SOCIALES. DEBEMOS DARLE OTRO ROSTRO A CENTROAMÉRICA, GENERANDO OPORTUNIDADES, CON GOBERNABILIDAD Y CORDURA, Y EN UN MARCO DE LIBERTADES Y RESPETO A LAS INSTITUCIONES Y SOBRETUDO AL ESTADO DE DERECHO.

CON ESTAS PALABRAS, INVITO A TODOS A QUE ABRAMOS LA DISCUSIÓN Y QUE SOLTEMOS EL CAUDAL DE IDEAS EN ESTE EVENTO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.